
Attac München - Plenum 02.11.2020 

 

Protokoll 

 

Hier sind die Zugangsdaten: 

https://vk.attac.de/b/att-6h9-tgc 

 

Moderation: Ralf 

Protokoll: Joachim  

 

Tagesordnung 
 

TOP 1- Mitgliederversammlung EWH /Bericht 

TOP 2- IAA2021/ Gegenveranstaltung in München 

TOP 3- Ratschlag/Bericht 

TOP 4- Videokonferenztechnik für das Plenum 

TOP 5- geplante Veranstaltung zu CETA 

TOP 6- Finanzierungsbeitrag fürRadio Lora 

TOP 6.1- Antisiko 

TOP 7.1- Das ausgefallene Palaver mit Ernst Wolff - Analyse und Learnings 

TOP 7.2- Die kommenden zwei Palaver mit Christian Kreiss und Dirk Löhr. 

TOP 7.3- Die zukünftigen Palaver ab Februar 2021 

TOP 7.4 Antrag Ekke: Unterstützung eines Vortrages von Ernst Wolff 

TOP 8- Podiumsdiskussion "Corona und Debattenkultur" - Zwischenstand 

 

Protokoll: 

 

zu TOP 1- Mitgliederversammlung EWH /Bericht 
 

Ralf ist bereit, für Attac als Vorstandsmitglied des EWH zu kandidieren. 

Das Plenum unterstützt diese Bereitschaft (ohne Beschluss). 

 

zu TOP 2- IAA2021/ Gegenveranstaltung in München 
Es besteht die Möglichkeit, dass Attac München unterstützt. 

Termin: 2. Septemberwoche 2021 

Ein breites Bündnis ist geplant 

 

Frage: Sollte Attac München sich an der Gegenveranstaltung beteiligen? 

Meinungsbild: 

13 x ja 

1 x nein 

2 x Enthaltung 

 

zu TOP 3- Ratschlag/Bericht 
 

zu TOP 4- Videokonferenztechnik für das Plenum 



Ein Grenzflächenmikrofon würde ca. 900,00 Euro kosten. Die Leihe eines 

Grenzflächenmikrofons würde 50,00 Euro kosten pro Veranstaltung.   

 

Frage: Soll die Lizenz für Gotomeeting abgemeldet werden? 

Meinung: Noch ca. 1 Monat weiterlaufen lassen und über Aktivenliste weiterklären. 

 

Beschluss zur Leihe eines Grenzflächenmikrofons für 50,00 Euro:  

17 x ja 

0 x nein 

0 x Veto 

 

zu TOP 5- geplante Veranstaltung zu CETA 
 

Geplant ist, die Veranstaltung als reine Online-Veranstaltung durchzuführen.  

 

Frage: Soll die Veranstaltung weiterverfolgt werden? 

Meinungsbild: 

16 x ja 

0 x nein 

 

6- Finanzierungsbeitrag für Radio Lora 
 

Ein Antrag wird von der Vorbereitungsgruppe für das nächste Plenum vorbereitet werden. 

Renate erkundigt sich wie hoch die Unterstützung anderer Gruppen ist. 

 

6.1 - Antisiko 
(Bericht von Micha) 

 

7.1- Das ausgefallene Palaver mit Ernst Wolff - Analyse und Learnings 

 

Antrag Renate: 

"Attac München sollte ein Zwiegespräch mit Ernst Wolff und z. B. Fabian Scheidler 

initiieren."  

Beschluss: 

14 x Zustimmung 

3 x Ablehnung 

1 x Enthaltung 

 

Antrag Renate: 

"Renate beantragt, dass in Zukunft jedes Palaver-Thema im Plenum vorgeschlagen und 

beschlossen werden muss." 

Beschluss:  

6 x Zustimmung 

7 x Ablehnung 

3 x Enthaltung 

 

7.2- Die kommenden zwei Palaver mit Christian Kreiss und Dirk Löhr. 
Chrstian Kreiss: Durchführung als Studiogespräch über Radio Lora 

Antrag: 200 Euro für Christian Kreis: waren wir nicht bei 150€? - Nein, es wurde dann doch 

wieder auf 200 EUR umgeschwenkt, der Antrag wurde auch so angenommen (Henning) 

Beschluss: 



11 x Ja 

1 x Nein 

2 x Enthaltung 

 

7.3 Palaverfinanzierung 
Antrag: 

"Das Palaver ist eine etablierte monatliche Veranstaltungsreihe von Attac München, das nicht 

für jeden einzelnen Veranstaltungstermin der vorherigen finanziellen Zustimmung des 

Plenums bedarf. Die jeweils entstehenden Kosten übernimmt Attac München im Rahmen der 

bisher üblichen Größenordnung. 

Lediglich wenn im Einzelfall absehbar ist, dass die Gesamtkosten eines Palavers den Betrag 

von 500 EUR übersteigen werden, ist dafür die Zustimmung des Plenums einzuholen." 

Beschluss: 

12 x ja 

1 x Nein 

1 x Enthaltung 

 

7.4- Die zukünftigen Palaver ab Februar 2021 
Renate wird ihre Pläne beim Dezemberplenum erläutern. 

 

7.5 Antrag Ekke: 2. Antrag: Unterstützung eines Vortrages von Ernst Wolff 
dem haben wir nicht zugestimmt, der Punkt ist doch erledigt mit 7.1 christiane - Es wurde 

nicht darüber abgestimmt.  

Wurde vertragt wegen Renates Antrag ‚Attac München sollte ein Zwiegespräch mit Ernst 

Wolff … initiieren‘ 

 

1. Antrag: Antrag attac München soll ein Schreiben an das EWH senden, in dem sich attac 

München dafür ausspricht, dass Ernst Wolff weiterhin im EWH sprechen darf. Es soll sich für 

die Redefreiheit eingesetzt werden. Der Text dafür soll in einer Formulierungsgruppe 

vorbereitet werden. Der Antrag wurde vertagt.  

 

 

8- Podiumsdiskussion "Corona und Debattenkultur" - Zwischenstand 
Wird verschoben auf das nächste Palaver. Am 4.11. ist dies auch Thema der Attac-Radio-

Lora-Sndung. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


